

el departamento; porque uno vio el trabajo de este comité, y tantas cosas tuvieron que superar,” expresó el alcalde Roberto Neira.

Esta entrega de llaves vino a culminar un largo camino recorrido por los miembros del Comité, quienes trabajaron durante cerca de 15 años para conseguir este objetivo, obstaculizados en varias ocasiones por el terremoto del 27F, imprevistos financieros y administrativos, y la eventual pandemia el 2020.



No fue sino hasta agosto de ese año que se originaron las primeras reuniones que para dar los primeros pasos concretos hacia la construcción del condominio. Apoyados por la Entidad Patrocinante Holandesa Consultores en su planificación, y la Municipalidad de Temuco en la compra de terrenos con fondos de la Subdere, el Comité Condominio

Colón por fin pudo impulsar la construcción del complejo, que duró cerca de dos años. Finalmente, las autoridades hicieron entrega de las llaves, culminando el largo camino de esfuerzo recorrido en este emocionante acto.

“Nosotros aportamos con su granito de arena para que ellos pudiesen lograr hoy este sueño. Estoy mu

En Temuco lanzan campaña “Manos Unidas que Abrigan”

Producto de una alianza estratégica entre las instituciones participantes,

